

Gloubiboulga night - 1/1

Une soirée à ne manquer sous aucun prétexte ! Retournez dans votre enfance...

Voici un nouveau concept, âgé d'à peine de trois ans, une soirée dessins animés qui vous fera replonger dans votre enfance. Cette soirée consiste en la projection le temps d'une nuit, du meilleur des desins animés et des programmes jeunesse.

Dans toutes les villes de France est organisée une tournée "gloubiboulganight" (souvenez vous du Gloubiboulgum de Casimir), soirée sous le thème des dessins animés qui nous ont bercés pendant notre enfance. Du "manège enchantée" jusqu'à "Dragon ball Z", en passant pas "Jeanne et Serge", "Cat's eyes", ou encore "l'île aux enfants", sans oublier "Le tour du monde en 80 jours", "Princesse Sarah", "Albator", "Capitaine Flamme", "Maya l'abeille", etc, on peut y redécouvrir sur écran géant tous les héros que l'on admiraient étant bambins !

Cette soirée est l'occasion de se lâcher : laissez tomber vos costumes trois pièces et empressez-vous d'enfiler vos coquilles de Caliméro ou la sexy cape d'Esmeralda, en effet, à chaque entracte, un concours de déguisements est organisé, réclamé corps et cris par Scoubidou en personne. De plus, à chacune de ces pauses, galak, smarties, nuts, boissons à gogo et entièrement gratuits, il y a aussi des photos prises sous les déguisements de certains des personnages.

Ambiance bonne enfant garantie grâce à un karaoké géant, durant plus d'une demi-heure non-stop, musique et paroles affichées sur l'écran des plus grands génériques de dessins animés (Capitaine Flamme, Candy, Les merveilleuses cités d'or, Mayal'abeille, les schtroumpfs...).

Ces extraits de dessins animés et mangas (plus de 80) vous feront rire, pleurer ou même chanter et danser.

Animée par Casimir en personne, cette soirée ne peut que faire des heureux, alors entrer en scène et accostez-vous à l'île aux souvenirs ! ;) Et que la Gloubiboulganight commence !